



# Divide al PRI en Legislativo reforma para ampliar tiempo del Ejército en seguridad

Jorge Monroy y Maritza Pérez  
politica@eleconomista.mx

**El dirigente** nacional del PRI, Alejandro Moreno, dijo que su partido no acepta ultimátum de nadie, incluidos sus aliados.

Lo anterior, luego de que el dirigente del PAN, Marko Cortes, advirtió que la alianza Va por México podría desintegrarse si el tricolor no retira la iniciativa que presentó su diputada, Yolanda de la Torre, para que las Fuerzas Armadas sigan en tareas de seguridad hasta 2028.

“El PRI no recibe ultimátum, ni acepta órdenes ni de aliados ni de adversarios. Siempre vamos a construir, en unidad y convicción, por el bien de México”, dijo y añadió que hoy ampliará su postura en conferencia.

En su cuenta de Twitter, afirmó que “el PRI siempre está del lado de las familias mexicanas, ante la ineptitud de Morena tenemos que

tomar decisiones pensando en el futuro de México”.

## División en el Legislativo

Por su parte los coordinadores parlamentarios del PRI en la Cámara de Diputados y el Senado difirieron sobre la propuesta de la legisladora de la Torre.

Rubén Moreira Valdez, coordinador en San Lázaro, sostuvo que la coalición Va por México (PAN, PRI, PRD) no están en riesgo por la iniciativa de su diputada.

Y puntualizó que la ampliación de la presencia de las Fuerzas Armadas (FA) en las calles es una discusión que no afectará el camino que lleva la coalición con miras a las elecciones del 2023 y 2024.

Moreira aseveró que dicha propuesta tampoco afecta el acuerdo de moratoria constitucional ya que, dijo, “la moratoria es muy clara, (es por) aquello que dañe al país (...) millones de mexicanos están tranquilos si patrulla

el Ejército, y nosotros no somos irresponsables”.

No obstante, en el Senado, el coordinador del tricolor, Miguel Ángel Osorio Chong, dijo en conferencia que la bancada en la Cámara alta no estaba enterada de la iniciativa.

“Quiero reiterar esta que hoy está presentada, que se va a discutir, el voto va a ser en contra y por supuesto no estamos de acuerdo ni en la presentación (...) Va en contra de lo que hemos estado planteado estos últimos años. Se les dio el tiempo suficiente, pedido por las propias Fuerzas Armadas”, dijo.

Osorio Chong opinó, sobre el ultimátum dado por Cortés, que se deberá preguntar a Moreno si ha sido algo de lo que han acordado.

Concluyó que se ha solicitado al coordinador de San Lázaro, Rubén Moreira, que acuda al Senado a explicar la iniciativa de la diputada Torres. (Con información de Redacción)